



8月の園だより

令和 7 年 8 月 須佐保育園

例年にも増し暑い夏ですが子どもたちは汗をキラキラと輝かせながら遊び、水遊びでは元気いっぱいの声が聞こえています。活動を通して、水の感触や様々な遊びをみんなで体験していきたいと思っています。

今月もこまめな水分補給などの熱中症対策を行いながら、元気に気持ちよく過ごせるような環境を整え、暑い夏を乗り越えていきたいと思います。



個人情報により名前の記載を
控えさせていただきます。



～あたらしいお友だち～

個人情報により名前の記載を
控えさせていただきます。

よろしくお願いします！



登降園のお忙しい時間帯、駐車場が混み合うことがありますので車を駐車される際は車止めブロックまで下がって駐車していただきますようお願いいたします。

～相談、苦情受付について～

お尋ね、お気づきの点がありましたらご遠慮なくお知らせください。
7月の申し出はありませんでした。

8月の行事

- | | |
|--------|-------|
| 5日（火） | 避難訓練 |
| 16日（土） | お弁当の日 |
| 22日（金） | プール納め |
| 28日（木） | 誕生会 |

お知らせ

社会福祉法人の定款により、社会福祉協議会監査、理事会の承認を受けた事業報告書、財産目録、貸借対照表及び、収支計算書を開示しております。

つくし組(0歳児)

月齢の高い子どもたちは、タイミングが合うとオマルで排泄することが増えてきました。子どもたちの体調に合わせ、水遊びや沐浴を楽しんでいます。水をこわがらず、頭や顔にかかるても「へっちゃら！」自らパチャパチャさせて、水しぶきをあげて喜んでいます。

今月も、子どもたちの体調をみながら水遊びや沐浴を行い、暑い夏を少しでも快適に過ごせるようにしていきたいと思います。



すみれ組(1歳児)

先月は、泥んこ遊びやしゃぼん玉遊びを楽しみました。プールが始まってからは、水鉄砲やショウロなどのおもちゃを手にして、水をかけ合って喜んでいます。水の苦手な子もいますが、自分のペースで遊びながら少しづつ水にも慣れてきているようです。

今月も、プール遊びを中心に水分補給や休息を十分にとり、体調に気をつけて楽しんでいきたいと思います。



なのはな組(2歳児)

プール遊びが始まり、大喜びの子どもたちです。水の中では、足を伸ばして座ったり、バタ足やビニールプールの背にもたれ寝転びリラックスしたり、おもちゃで遊ぶなど思い思いに楽しんでいます。水鉄砲を使い、水のかけあいごっこに大盛り上がり、びしょぬれになりながら笑顔いっぱいです。

今月も、引き続き水遊びを中心に水分補給や休息を取りながら体調管理に努めていきたいと思います。



もも組(3歳児)

泥んこ遊びや水遊びを満喫している子どもたち。ドロドロした感触や泥水など、裸足で汚れるることを気にすることなく遊び、顔や手足、身体のあちこちに泥をつけ「先生～楽しい」と言って笑顔を見せていました。水遊びでは、大きなプールで遊べるようになったことを喜んでいます。はじめは腰や肩まで水につかれたのに、いまでは身体を伸ばして水につかったり、バタ足の蹴りも徐々に力強くなってきました。

今月も引き続きプール遊びを楽しんでいきたいと思います。またお店屋さんごっこに向けての品物作りも子どもたちと工夫しながら製作し、作る楽しさを味わわせていきたいと思います。



さくら組(4・5歳児)

先月から子どもたちが楽しみにしていたプールが始まりました。「今日は何番プール？」と毎日嬉しそうに聞いてきますよ。なかにはちょっと水に対して苦手意識を持っている子もいますが、無理しないよう様子を見ながら声掛けをしていると目をギュッと閉じて鼻をつまんで水面に顔をつけてみようと頑張っています！プール遊びでも苦手なことに挑戦していくよう励ましていきたいと思います。

今月も、引き続き水遊びを楽しんだり、来月予定しているお店屋さんごっこに向けた品物作りをしたり製作面でも楽しんで取り組めるよう進めていきたいと思います。

